## Kreativität gefragt

Farbenfroh, originell und passend zum Motto Kamerun soll der Container der Stiftung Ashia werden. Deshalb suchen Katja und Felix Bruhin Schulklassen, die sich für diese Aufgabe begeistern lassen.

Von Silvia Gisler

Vorderthal. - «Wir möchten unserem Hilfsgüter-Container etwas Leben einhauchen», erzählt Felix Bruhin, Um dieses Vorhaben etwas spannender zu gestalten, haben Bruhins daraus kurzerhand einen Wettbewerb für Schulklassen gemacht. Teilnehmen können alle Klassen aus March und Höfen. «Von der Spielgruppe bis zur Kantiklasse.» Gesucht seien viele bunte, originelle und kreative Gestaltungsideen rund um das Thema «Afrika - Kamerun», «Die zwei Klassen mit den schönsten Bewerbungszeichnungen dürfen am Schluss je eine Containerseite nach ihrer Vorlage bemalen», erklären Bruhins, Sämtliches Material von der Farbe bis zum Abdeckband werde zur Verfügung gestellt. Die Malvorlagen sind unter www.ashia.ch runterzuladen und sollten bis 31. Juli der Stiftung zugeschickt werden. Eine drei-köpfige Jury wird bis 10. August entscheiden, welche Klassen zwischen August und Oktober den Container der Stiftung Ashia in Vorderthal bemalen dürfen. Der jetzt noch unlebendig rote Container werde nach der nächsten Hilfsgüterlieferung zu einem Verkaufsladen in Kamerun umfunktioniert. Somit streichen die beiden Siegerklassen den künftigen Arbeitsplatz eines Kameruners und hauchen so nicht nur dem Container neues Leben ein.